

2015

Auf der Mitgliederversammlung wird Astrid Kemper zur neuen Kassiererin gewählt und Daniela Mönnig zur Sportwartin. Anke Saatmann hört als langjährige Übungsleiterin auf und es mussten drei Gruppen neu besetzt werden. Mangels Teilnehmer wurde die Hockergymnastik geschlossen. Die Eltern-Kindgruppe wurde von Tatjana Horten-Kismarton übernommen und die Fitnessgymnastik von Astrid Kemper. Im Mai spielen 9 Mannschaften beim Dorfturnier Faustball. Zum Landesturnfest in Siegen fuhren Tatjana Horten-Kismarton und Astrid Kemper. Eine außerordentliche Mitgliederversammlung findet im August im Dorfkrug statt. Beim Kartoffelfest nehmen wir nun schon im 20. Jahr teil. Die Faustballer bekommen neue Trainingsanzüge. Die Diskussion um die Verlegung des Sportplatzes findet wieder statt.